

## Nouvelles brèves

Mme Pauline McGibbon, jusqu'à cette année lieutenant-gouverneur de l'Ontario, a été nommée à la présidence du Conseil d'administration du Centre national des arts, à Ottawa.

Le pilote de course canadien Gilles Villeneuve a terminé huitième le Grand Prix d'Autriche, le 17 août.

Un tireur d'Ottawa, M. Ian Robertson, a permis à l'équipe canadienne de remporter pour la première fois le trophée défi Kolapore au championnat de tir de Bisley (Grande-Bretagne).

Des ingénieurs de la République populaire de Chine ont effectué un séjour au Canada cet été pour étudier les techniques manufacturières canadiennes. Ils se sont rendus à Montréal, Ottawa et Niagara Falls.

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social a conseillé aux Canadiennes qui croient avoir subi, au cours des années 40 ou 50, un traitement au diéthylstilbestrol (DES) pour éviter des complications de grossesse, d'aviser leur médecin afin que des dispositions soient prises pour les examiner ainsi que leurs enfants. Des expériences ont montré une prévalence plus élevée du cancer du sein et d'autres complications chez les femmes ayant reçu le DES. Les enfants nés de ces femmes présentent certaines déformations structurales des organes reproducteurs. "La fréquence enregistrée des complications est relativement faible, a déclaré le Ministre, mais je considère qu'il est de mon devoir de rappeler aux personnes exposées à ce risque qu'il est sage de consulter un médecin".

Le Canada a été choisi pour présider le Comité de direction de la Commonwealth Association of Tax Administrators. Le but de l'Association est de resserrer les

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

relations entre ses membres, de faciliter la libre circulation des investissements, de stimuler le progrès économique et technologique et de favoriser l'épanouissement des connaissances dans le domaine fiscal.

Un montant supplémentaire de \$20 millions sera affecté, pendant la présente année financière, à l'amélioration du logement des Indiens vivant dans les réserves, a déclaré le ministre des Affaires indiennes. Cette initiative permettra surtout d'accroître la qualité des habitations construites et des habitations faisant l'objet de réparations.

Les Internationaux de tennis du Canada, disputés en août à Toronto, ont été remportés, pour les hommes, par le Tchecoslovaque Ivan Lendl, et pour les femmes, par l'Américaine Chris Evert-Lloyd.

Le trente-troisième congrès de la Confédération interalliée des officiers de réserve (CIOR) et le trente-quatrième congrès de la Confédération interalliée des officiers de réserve du corps médical (CIOMR) se sont tenus à Montréal du 3 au 8 août. C'était la première fois que ces deux organismes tenaient leur congrès au Canada.

Un chargement d'or perdu en 1934 a été retrouvé au fond d'Island Lake, lac qui se trouve à 420 kilomètres environ au nord-est de Winnipeg (Manitoba). La dé-

## Nouveau timbre



Les Postes canadiennes ont émis, le 3 septembre, un timbre de 35 cents par lequel elles entendent souligner le rôle important que joue le Canada dans le domaine de l'énergie nucléaire. "Le Canada est, avec son réacteur CANDU, à la fine pointe de la technologie nucléaire", a déclaré le ministre des Postes, M. André Ouellet, ajoutant "notre pays est riche en pechblende, le plus important des minerais d'uranium. C'est précisément une maquette de la structure moléculaire de la pechblende que l'on voit sur ce timbre". La maquette est rouge, noir et argent sur fond bleu-noir.

couverte a été faite par quatre hommes dont un vieux trappeur, Abraham McPherson. La découverte concrétise une légende selon laquelle deux traîneaux, chargés de 500 sacs de minerai d'or et tirés par un tracteur étaient tombés au fond du lac quand la glace céda sous le poids. L'équipage avait pu s'en tirer mais la cargaison fut perdue. La valeur du chargement est évaluée entre \$150 000 et \$3 millions. Une tonne de ce précieux minerai a déjà été renflouée et l'on évalue sa teneur entre huit et dix onces d'or par tonne.

Quelque 800 personnes dont le nom de famille est Chouinard se sont rencontrées dernièrement pour fonder officiellement l'Association des Chouinard de l'Amérique du Nord. Selon le président, l'Association compte déjà 1 000 membres inscrits et la famille comprendrait quelque 20 000 descendants du nom à travers toute l'Amérique.

Deux jeunes Canadiennes ont créé un service de télégrammes chantés qu'elles dirigent depuis Dartmouth (Nouvelle-Écosse). Le tarif est de \$12 pour un poème spécialement préparé et chanté par un messenger, et \$6 plus les frais d'interurbain pour les télégrammes chantés par téléphone.

La Société pour l'expansion des exportations a annoncé la conclusion d'un accord de financement de \$17,9 millions dans le cadre de la ligne de crédit de \$1,2 milliard qu'elle a signée en octobre 1978 avec la Banque algérienne de développement (BAD). Ce prêt vient appuyer des ventes supplémentaires à l'Entreprise nationale Sonatrach, de l'Algérie, par Pullman Kellogg Ltd. de Toronto. La vente, d'une valeur de \$21 millions, porte sur d'autres services d'ingénierie et d'approvisionnement pour le système d'extraction du CO<sub>2</sub> et les logements destinés aux travailleurs d'une usine de liquéfaction du gaz naturel à Arzew, port de la Méditerranée situé non loin d'Ouahran (anciennement Oran).

Selon une étude du ministère des Transports du Québec, de toutes les catégories de routes, les autoroutes restent les plus sûres. Selon leur débit de circulation, on enregistre sur les autoroutes québécoises un taux de mortalité 4,8 fois inférieur à celui des routes régionales et 3,9 fois inférieur à celui des routes provinciales. De façon générale, on compte 2,4 fois moins d'accidents sur les autoroutes que sur les routes régionales. (Prévention au Canada, juin 1980).